

REVUE DE PRESSE

du 18 mars 2017 :
spécial conflit social ISS Propreté
Cité Administrative de Toulouse



Samedi 18 mars 2017



Les personnels d'entretien de la cité administrative ont planté le piquet de grève depuis le 13 mars pour dénoncer des «conditions de travail qui leur sont imposées et qui sont purement et simplement intenable et inhumaines». «Seulement 12 agents assurent l'entretien au lieu de 33 en 1999, soit 21 de moins, assure une intersyndicale CGT/FO. À ce jour, le nombre de bureaux n'a pas changé et nous n'avons pas compris ni vu que les nouvelles technologies ou la robotisation des tâches permettraient de telles réductions» d'effectifs.

Lettre au préfet

Ils se plaignent notamment de la «dégradation de leurs conditions de travail» imposées par leur groupe ISS à l'occasion de l'attribution d'un nouveau marché pour l'entretien du bâtiment administratif. Personnels et syndicats ont écrit au préfet de Haute-Garonne et réclament l'ouverture de la table des négociations avec «tous les représentants des CHSCT des services, sur le contenu du cahier des charges et les conditions d'exercice des tâches d'entretien des bureaux et des parties communes de la cité administrative».

La Dépêche du Midi